
Herr Brügge teilt ergänzend mit, dass die Tore an der Sekundarschule wieder instand 
gesetzt werden.  
 
Hinsichtlich der Problematik der Mittagsverpflegung der Schulen im Donrather Dreieck 
teilte Herr Brügge mit, dass ein Gespräch mit dem Caterer, der Schülervertretung sowie 
der Verwaltung stattgefunden habe. Im Rahmen des Gespräches wurde von den 
Teilnehmern vereinbart, dass anfallende Probleme direkt besprochen werden. Darüber 
hinaus ist beabsichtigt, zukünftig  halbjährliche oder jährliche Gespräche mit dem 
Caterer sowie der Schulen auf Einladung des Schulträgers stattfinden zu lassen.  
 
Der stellvertretende Sprecher des JAiL, Patrick Ferreira Viegas, teilte mit, das 
beabsichtigt sei im Rahmen des Stadtfestes für den JAil zu werben. Des Weiteren sei 
für die Präsentation auf dem Stadtfest eine Kooperation mit dem Projekt „Vitamin-P“ 
geplant.  
 
Im Anschluss dankt der Ausschussvorsitzende den Teilnehmern des JAil für das 
Engagement und Mitarbeit. Dem Dank schließen sich die Ausschussmitglieder 
entsprechend an.   


